
　平成２７年度　第４１回一華会総会が４月２６日（日）午後４時より福山ニューキャッ
スルホテルにおいて開催された。第４１回となる本年度の総会では、大楽華雪会長をはじ
め数多くの会員が出席した中、平成２６年度一華会事業経過報告、会計報告、会計監査報
告、規約が審議され承認された。
　また、平成２７年度新役員、昇格者、一華会事業計画の発表があり、充実した総会であ　
った。

  ■　総会次第

  ⒈　開会のことば
  ⒈　平成２６年度事業経過報告
  ⒈　平成２６年度会計報告と会計監査報告
  ⒈　規約の審議
  ⒈　役員の発表と承認
  ⒈　新役員あいさつ
  ⒈　一華会昇格者発表
  ⒈　平成２７年度事業計画
  ⒈　閉会のことば

  ■　総会風景

 　 ◆　開会のことば（大楽華雪会長）

　　　会長より一華会の生い立ちとこれからの会への思いについて、語られた。

　　◆　平成２６年度事業経過報告（山田翠香副会長）
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　　◆　平成２６年度会計報告（島田妙子事務局長）

　　◆　平成２６年度会計監査報告（後藤香祐・池田竹葉監査委員）

　　◆　規約の審議（上田幸加副会長）

　　◆　役員の発表と承認（野村雪陽副会長）

　　◆　平成27年度新役員あいさつ（大楽華雪会長）

　　 「一華会発展の為に頑張って参りたい」と会長より力強いあいさつがあった。



　　◆　一華会昇格者発表（林幽桂副会長）

　　◆　平成２７年度事業計画発表（千葉幽篁理事長）

　　◆　閉会のことば（三宅華邦副会長）

　　◆　会場風景より

　　◆　総会出席者

■　会のさらなる発展の為に一人一人自覚をもって邁進していこう。　　　　　



　一華会総会に引き続き、同会場において三好雅章福山市教育長をはじめ多数のご来賓の
出席のもと、午後５時３０分より和やかに且つ盛大に行われた。
　また、ご来賓の三好雅章：福山市教育長、蔵本久：社会福祉法人せとうち理事長、藤井
英一：財団法人毎日書道会関西支部長、溝入敬三：ふくやま芸術文化ホール館長の皆さん
からご祝辞をいただき、池口義人：元教育長であり会長のご友人に乾杯のご発声をいただ
いた。なお、羽田晧福山市長は公務のため欠席だった。
　祝賀懇親会では新役員、昇格者の発表・顕彰が行われ、大抽選会では大楽華雪会長直筆
の色紙がプレゼントされ大いに盛り上がった。

　■　懇親会風景

　　◆　大楽華雪会長あいさつ

　　◆　来賓の皆様よりのご祝辞

　 　◎福山市教育長　  　  ◎社会福祉法人せとうち理事長
　　　 三好雅章氏  　  　蔵本　久氏

　 　◎財団法人毎日書道会関西支部長 　   ◎ふくやま芸術文化ホール館長
　 　　藤井英一氏 　     溝入敬三氏
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　　◆　主要役員紹介

　　◆　昇格者顕彰

　　◆　乾杯の音頭

　　　　池口義人様（元教育長であり会長のご友人）より乾杯のご発声をいただき、
　　　和やかに始まった。　　　

　　◆　大抽選会

　　　　　　大楽華雪会長より抽選、当選者に直筆色紙のプレゼントがあった。　

　　  

　　　　抽選に当たった幸運な１０名の方々。



　　◆　テーブルを離れての会話やカラオケで、懇親会は大いに盛り上がった。           

　　◆　閉会の挨拶

　　　　親睦を深めた懇親会は、千葉幽篁理事長の挨拶で閉じた。

　■　閉会の挨拶より

　　　書を心の拠り所として日々頑張りましょう。
　　　そして、来年も元気でこの場所で再会出来る事を楽しみにしております。


